
 

 

 

Alain Thiebot (président) souhaite la bienvenue à tous pour cette Assemblée 
Générale dans la salle des fêtes de Port en Bessin.

Il excuse Maryse Delourmel (trésorière), Géraldine Renault (secrétaire 
adjointe, responsable des bénévoles), Kévin Marie (responsable 
arbitrage) et Sébastien Lemullois (référent secteur féminin) qui ne 
peuvent être présents ; ainsi que Arnaud Tanquerel pour la mairie de 
Bayeux suppléé par Nicole Lunel.

Il remercie la présence de Christophe VAN ROYE (maire de Port en Bessin) 
et Gérard Vingtrois (adjoint chargé aux sports de Port en Bessin)



 

 

 

Ordre du jour

● Mot du président

● Bilan Saison 2020/2021

● Saison 2021/2022

● Renouvellement des membres du CA

Caroline Tourquetil (secrétaire) présente l’ordre du jour



 

 

 

Mot du président

• Saison très particuière dc fait de ua irise sanitaire

• Remeriiements acx mairies, acx instanies 
fédéraues, acx membres dc CA, acx bénévoues, à 
notre sauarié, à ua iommission sponsoring, à ua 
iommission iommcniiaton

• Féuiiitatons acx jecnes déteités ac niveac Comité

• Espéranie d’cne vraie saison ua saison proihaine 
maugré ua pecr de pertes de uiieniiés et doni 
d’éqcipe scrtoct ac niveac senior

Alain Thiebot explique que cette AG clôture une saison très particulière du 
fait de la crise sanitaire qui a fortement impacté la vie sportive dont notre 
club fait partie.

Il tient à remercier ; 
- les communes de Bayeux et de Port en Bessin Huppain qui nous ont 

soutenu, notamment au niveau financier
- les instances du handball, Fédération, Ligue, Comité qui chacune à leur 

niveau nous ont épaulé durant cette période difficile
- les membres du bureau, du CA, les référents, tous les bénévoles du club 

qui en dépit des conditions ont maintenu une activité quand cela était 
possible ; notamment Régis et Xavier pour rendre possible le travail de 
notre salarié et Caroline qui a été plus que sollicitée ces derniers mois

- notre salarié qui a obtenu sa carte professionnelle et qui prend son travail 
à cœur et avec compétences

- les actions du groupe matériel et sponsors avec la venue d’un nouveau 
membre

- les deux personnes qui ont permis la création et le fonctionnement du 
nouveau site mail du club.

Félicitations aux jeunes (filles et garçons) qui ont été détectés au niveau 
Comité (dans un premier temps)

Espérons que la prochaine saison ressemble de plus en plus aux vraies 
saisons, même si des difficultés subsistent quant au nombre d’équipes à 
engager en championnat ; notamment en seniors .



 

 

 

Bilan saison 2020/2021

• Biuan des événements sportfs et des iouueitfs

• Biuan arbitrau

• Biuan teihniqce

• Biuan fnaniier

Caroline Tourquetil détaille la partie « Bilan de la saison 2020/2021 »



 

 

 

Bilan saison 2020/2021

Bilan des événements sportifs et des 
collectifs

Le iucb iompte 224 uiieniiés réparts en 17 
iouueitfs dc Babyhand acx Séniors en 
passant par ue Loisir.

Caroline Tourquetil présente le nombre de licenciés pour cette saison et le 
nombre de collectifs



 

 

 

Bilan saison 2020/2021

Bilan des événements sportifs et des collectifs

• Seitecr déiocverte (Babyhand ac -13M en 
passant par ue Loisir) : Geneviève Deuavacx

• Seitecr masicuin (des -15M acx seniors 
masicuins) : Grégory Pain

• Seitecr féminin (des -13F acx seniors 
féminines) : Loïi Bocsqcet et Sébasten 
Lemcuuois

Caroline Tourquetil présente les référents de la saison qui, dans un plan de 
continuité, garde leur rôle la saison prochaine



 

 

 

Bilan saison 2020/2021

Bilan des événements sportifs et des collectifs

Maugré ua irise sanitaire, ue iucb a organisé diférents 
entraînements et stages toct ac uong de ua saison.

- Entraînements en sauue pocr ues jecnes en janvier
- Entraînements en extériecr de mars à jcin
- Entraînements en sauue en mai et jcin

- Stages d’hiver acx vaianies de Noëu
- Stages de printemps acx vaianies d’avriu
- Stages d’été en jciuuet

Caroline Tourquetil présente ce que le club a mis en place du point de vue 
sportif malgré l’arrêt des compétitions et des restrictions sanitaires.



 

 

 

Bilan saison 2020/2021

Bilan des événements sportifs et des collectifs : 
Filière découverte

Loisir : Sébasten

Babyhand : Géraudine, Pacuine, Caro (et Greg ainsi qce ues 
parents handbauuecrs)

Premiers pas (-9) : Dimitri, Manon et Idriss

Minihand (-11) : Géraudine, Niiouas, Dimitri et Sarah

-13 masculins : Antoine, Auain, Matéo, Niio et NoéGeneviève Delavaux (référente secteur découverte) fait un point sur ses collectifs.

Loisirs : Difficile de faire un bilan de la saison avec si peu de pratique. Il y a une bonne 
ambiance, les licenciés sont toujours contents de se retrouver. Les entraînements de 
Samuel sont super et adaptés aux niveaux assez variés.A cause de la crise sanitaire, il y 
a eu peu de pratique et pas de match (faire du hand en avril/mai à l'extérieur en 
Normandie reste compliqué mais le collectif a repris à Laquerbe puis au Cosec en juin 
sous le soleil.

Babyhand : 2eme année de babyhand qui attire les parents. Augmentation du groupe à 16 
enfants avec une moyenne de 10 enfants à la reprise en extérieur. Arrivée de Caroline 
pour aider Géraldine et Pauline. Malgré la crise, les coachs et parents ont su s’adapter. 
Les coachs remercient tous les parents qui sont  très compréhensifs, investis et qui ont 
remplacé lorsque les coachs en avaient besoin.

Premiers pas (-9) : Très bonne entente entre les trois coachs pendant les entraînements 
ainsi qu'en dehors des entraînements. La saison a commencé avec 10 enfants qui ont su 
répondre présent à tous les entraînements et même en extérieur quand il faisait pas 
forcément très chaud. Ils étaient à l'écoute des consignes. Au vu d'une saison sans aucun 
tournois (qui pour les coachs est un gros manque), les enfants ont malgré tout bien 
progressé, et ceux qui sont nés en 2012 ont les bases (dribble, passes et déplacements) 
pour pouvoir continuer en - de 11. Les coachs continuent l’année prochaine et 
souhaiteraient un collectif plus étoffé.

Minihand (-11) : Groupe dynamique de 17 jeunes dont 5 nouveaux. Début d'année bien 
commencé avec un groupe en “confirmé” ayant gagné ses 6 matchs et le 2eme en 
“débutant” pouvant progresser. L'arrêt de la compétition a empêché cette belle évolution. 
Le groupe a répondu présent dès la reprise des séances en extérieur, avec 10 jeunes 
réguliers. Ces jeunes ont une envie de jouer qui fait plaisir. Géraldine remercie les papas 
(Nicolas et Dimitri) pour leur soutien et leur aide pour les entraînements lors de ses 
absences.

-13M : Les objectifs étaient de créer un collectif soudé, obtenir un jeu propre sans perte de 
balle et de finir dans les deux premiers du championnat. Malgré la Covid, les entraîneurs 
ont réussi à avoir un collectif plaisant à entraîner, toujours partant pour venir aux 
entraînements et qui fait de son mieux pour appliquer les consignes. Le collectif a un très 
gros potentiel s'il reste soudé et bien encadré. Sur le peu de matchs joués et sur les 
exercices proposés aux entraînements tout le monde se donne à 100 %. Les coachs sont 
fiers d'eux. Il y a une très bonne entente dans le collectif.



 

 

 

Bilan saison 2020/2021

Bilan des événements sportifs et des collectifs : 
Filière féminine

- 13 féminines : Céuine et Erii

- 15 féminines : Gciuuacme

- 17 féminines : Lacra et Lciie

Séniors féminines : Samceu et Giuues

Loïc Bousquet (référent secteur féminin) fait un point sur ses collectifs :

-13 F : Céline a réussi à constituer un groupe cette année qui a été assidu cette saison 
avant comme après le confinement que cela soit en entraînement comme pour les 
matchs. 

Elle souhaite continuer à encadrer ce collectif la saison prochaine. 
Concernant l'effectif futur, les trois joueuses de moins 13 continueront en moins de 15 la 

saison prochaine. 
Du recrutement a été opéré pour compenser les montées en moins de 15 néanmoins 

pour le moment , le groupe ne serait constitué que de 7 ou 8 joueuses d'un niveau 
hétérogène. 

Elle souhaiterait recruter encore pour avoir un collectif plus conséquent. 
Dans l'état actuel des choses, elle n'est pas sûre d'engager une équipe en championnat : 

À voir en fonction de l'évolution. 

- 15 F : Concernant le collectif de cette année, 80 % de l'effectif est à l'entraînement 
depuis la reprise en extérieur. 

Guillaume a proposé à des joueuses de venir essayer le handball et des adhérentes 
d'autres clubs viennent essayer sur nos créneaux d'entraînements.

Guillaume organise des matchs sur la fin juin. 
Guillaume souhaite continuer à encadrer la saison prochaine. 

- 17 F : Sur un collectif de 17 joueuses, 5 sont assidues aux entraînements. 
Il est à craindre qu’il y ait beaucoup d’arrêts. 
Concernant la saison prochaine entre les deuxièmes années et les moins de quinze qui 

montent, cela devrait constituer un groupe d'un nombre suffisant. 
Au niveau du coaching, Laura arrête et Lucie souhaiterai continuer avec les moins de 17 

la saison prochaine avec comme organisation la même que cette année : 
Entraînement avec Samuel et coaching le samedi. 

- Seniors féminines : Samuel pense avoir assez de joueuses pour constituer deux 
collectifs lors de la prochaine saison. 

Il souhaite continuer avec les seniors A mais concernant la senior B, Gilles arrête donc il 
faudra trouver une personne pour coacher.



 

 

 

Bilan saison 2020/2021

Bilan des événements sportifs et des 
collectifs : 
Filière masculine

- 15 masculins : Sauomé, Cyriaqce et Ombeuine

- 17 masculins : Jean-Mari et Maxime

Séniors masculins : Greg, Régis, Jcuio et Fabriie

Grégory Pain (référent secteur masculin) fait un point sur ses collectifs.

-15M : Bon collectif, une bonne ambiance de groupe, ils sont à l’écoute et appliqués, de 
bons résultats même si peu de matchs. 2éme de la poule 1 départemental.

Arrêt des trois coachs -15 : Salomé et Cyriaque Renault, Ombeline Boulard.

-17M : Malgré une année encore compliquée, Jean-Marc remercie ce groupe pour son 
assiduité aux entraînements et aux stages proposés par le club. Pour la saison 
2021/2022, au vu de leur implication et de leur sérieux et si toutes les conditions sont 
réunies, il espère voir cette équipe repartir pour une 4eme aventure au niveau 
régional

.Jean Marc Poprawski, Maxime Leportier continuent.

Seniors masculins : Année de reconstruction après la descente de Prénat. A noter de 
nombreux départs de jeunes pour les études cette même année.

Bonne préparation de début de saison, avec l’intégration de nos jeunes qui arrivent dans 
les équipes seniors Ainsi que des nouveaux coachs de B et C, Régis Lecardonnel et 
Fabrice Adam.

Le bilan pour la A et la B était d’une victoire et deux défaites. La C d’une victoire, un nul 
et une défaite.

Reprise d’une activité sportive depuis deux mois avec une présence assez régulière des 
joueurs, gros bémol très peu de présence des jeunes qui ont un peu lâché.

Pour cette année de reconstruction le secteur senior masculin comportait 51 licenciés 
pour les trois équipes. Confirmation de 16 arrêts de joueurs pour la prochaine 
saison (quasiment que des jeunes) ! 9 hésitent pour des raisons d’étude ou obligation 
parentale ou professionnelle.

Si nous sommes sur une vision pessimiste cela nous ferait 26 joueurs pour trois 
équipes ! Ou de manière positive 35 joueurs pour trois effectifs, ce qui reste peu !



 

 

 

Bilan saison 2020/2021

Bilan arbitral

Le iucb a cne 15aine de jcges arbitres jecnes et
 7 jcges arbitres.

Caroline Tourquetil explique qu’il est difficile de faire un compte rendu de la 
saison concernant l'arbitrage.

Malgré le peu de week-end de compétition, il y avait vis à vis de la 
quinzaine de jeunes arbitres une vraie demande de vite reprendre mais 
les conditions sanitaires ont eu raison de leurs motivations. Concernant 
les formations internes aucunes formations pour le club n’ont pu être 
faîtes.



 

 

 

Bilan saison 2020/2021

Bilan arbitral

Jcges
Arbitres

Caroline Tourquetil continue en expliquant que concernant les arbitres 
seniors seulement 3 arbitres ont pu être désigner sur les 3 week-ends de 
compétitions :

Kevin Marie 7 matchs
Guillaume Baron 4 matchs
Gilles Hamard 3 matchs

Pour la saison 2021-2022 seulement 5 arbitres sont certains de continuer :
Kevin Marie
Nicolas Suzanne
Gilles Hamard
Guillaume Baron
Cyriaque Renault

Sarah Raby et Candice Helie ne reprendront pas (études).

Kévin informe qu’il ne reprendra pas ses fonctions de référent arbitrage. Il 
prendra quand même une licence pour être arbitre pour le club.

Il remercie  le club de lui avoir fait confiance durant les 3 dernières saisons 
en lui confiant l'organisation et la formation des jeunes arbitres. Cela fût 
une belle expérience (parfois lourde à porter) mais riche. Il tient à 
remercier également chaque jeunes arbitres pour l'investissement dont ils 
ont pu avoir pour le club, remercier également les parents qui chaque 
week-end ont emmené leurs enfants sur les 3 salles pour permettre au 
club d'avoir des jeunes arbitres sur chaque rencontre à domicile.



 

 

 

Bilan saison 2020/2021

Bilan technique

- 1 entraînecr territoriau (Titre 4) en formaton

- 1 entraînecr région

- 7 animatecrs handbauu

- 3 dirigeants aiiompagnatecrs d’éqcipe

- 2 animatecrs éioue arbitrage

- 1 aiiompagnatecr éioue d’arbitrage en iocrs de vauidaton

- 1 modcue 6 dc ttre 4 : « Animer ua pratqce BabyHand et Premiers pas »  en 
iocrs de vauidaton

- 4 offiiieus de tabue de tabue

Régis Lecardonnel, Vice-président, rappelle les techniciens du club :

- Entraîneur territorial (Titre 4) en formation : Samuel Less

- Entraîneur région : Loic Bousquet

- Entraîneurs/Animateurs handball : Caroline Tourquetil, Idriss Lecardonnel, 
Laurie Boulard, Grégory Pain, Géraldine Renault, Ophélie Thomines et 
Sébastien Lemullois

- Dirigeants Accompagnateurs d’équipe : Kevin Marie, Geneviève Delavaux 
et Guillaume Baron

- Animateurs École d’Arbitrage : Kévin Marie et Alain Thiébot

- Accompagnateur École d’Arbitrage : Guillaume Baron

- Module 6 du titre 4 : « Animer la pratique BabyHand et Premiers pas » : 
Géraldine Renault

- Officiels de table de marque : Salomé Renault, Géraldine Renault, 
Guillaume Baron et Antoine Fauchadour



 

 

 

Bilan saison 2020/2021

Bilan financier

Xavier Herrero, Vice-président, présente le bilan de la saison en 
comparaison avec celui de la saison passée = le bilan est positif de 
9527€ 

Il a fallu 33 908 € pour permettre au club de fonctionner (2 210€ de plus que 
la saison précédente).

Voici les commentaires des principaux postes de dépense : 
Frais de licences et engagements = 11 802€ 
Grâce au dispositif Atouts Normandie, nous avons perçu 630€ (vs 930€)  

soient 21 licenciés concernés (par 30 euros).
Pour information, nous sommes également affiliés ANCV sport délivrés dans 

certaines collectivités.

Peu de frais d’Arbitrage et de formation de cette année  
Subventions = au total 15 887€
Nous remercions les municipalités de Bayeux et de Port en Bessin pour 

leurs subventions (10 000€ et 2880€) et pour les salles de sport et le 
personnel mis à disposition tout au long de l’année  

Conseil départemental : 1307€ (en hausse, subvention basée sur nombre 
de jeunes 18 ans et moins)

l’OMS = 1700€

Frais en lien avec l’emploi de Samuel = 11 728€ 

Pour finir, le club possède un livret bleu dont le montant s’élève à 
21 538€



 

 

 

Bilan saison 2020/2021

Réscutat dc vote des 
biuans

Les bilans ont été votés à l’unanimité



 

 

 

Saison 2021/2022

• Les iréneacx

• Cotsaton

• Ré-insiripton

• Sponsorings

• Site internet

• Trame de formaton

• Les besoins hcmains

• Vie dc iucb

Caroline Tourquetil détaille la partie « Saison 2021/2022 »



 

 

 

Les créneaux

Saison 2021/2022

Caroline Tourquetil explique que les créneaux sont inchangés pour la saison 
2021-2022.

Comme tous les ans, nous avons néanmoins demandé des créneaux 
supplémentaires à la mairie de Bayeux.



 

 

 

Cotisations

Saison 2021/2022

Xavier Herrero explique que la crise sanitaire que nous traversons 
n’est pas sans conséquence, à la fois sur le plan sportif de nos 
adhérents, sur leurs motivations individuelles mais aussi sur la vie 
de club. Les licenciés n’ont pas pratiqué de Handball durant 
deux saisons. 

Bien conscient des efforts tarifaires programmés pour la saison 
prochaine par nos instances, fédérale, ligue et comité, notre club 
souhaite marquer son soutien et son accompagnement auprès des 
futurs licenciés tant sur les renouvellements que sur les créations en 
mettant en place des tarifs exceptionnels pour la saison 2021-2022.

Remarque : Christophe VAN ROYE prend la parole pour soumettre 
l’idée de laisser nos tarifs habituels et de parler d’une remise de 10€ 
sur les créations pour justifier le retour aux tarifs habituels les 
saisons suivantes. La diapositive a donc été modifiée suite à cette 
remarque.

L’assemblée valide ces tarifs exceptionnels pour cette saison.



 

 

 

Cotisations

Saison 2021/2022

Xavier Herrero continue en expliquant que :  
Le club accepte toujours les chèques ANCV sports et les Atouts 

Normandie (15-25 ans : 30€).
Le club acceptera le Pass’sport (50€) offert aux familles recevant 

l’allocation de rentrée scolaire mais nous ne savons pas encore 
quelles en sont les modalités.

A ces tarifs, et dans le but de respecter les protocoles sanitaires, 
chaque encadrant et coach de nos collectifs se verront doté de gels 
hydroalcoolique, de lingettes de désinfection. Chaque licencié 
qualifié, à partir du Minihand, se verra offrir une chasuble bicolore, 
une gourde ainsi qu’un ballon neuf adapté à sa taille. 

Le club utilisera le site Hello Asso pour le paiement par virement 
bancaire. Il sera possible de payer sa licence en ligne mais 
également de faire un don au club.



 

 

 

Ré-inscription

• Contaiter Carouine à u’adresse dc iucb pocr avoir ues doicments 
informatsés

5914023@fandbauu.net

• Atenton, iu fact renseigner tocs ues ihamps (uatérauité, taiuue) et 
u’adresse maiu

• Paiement en uigne : 
htps://www.helloasso.com/associatons/entente-port-bayeux-bessin/
adhesions/adhesion-2021-2022

• Atocts Normandie : QR Code + iode à 4 ihifres

Saison 2021/2022

Caroline Tourquetil présente la démarche pour se licencier.
Elle explique qu’il n’y a plus de certificat médical pour les mineurs, ils 

doivent remplir un questionnaire de santé.
Elle présente l’attestation d’honorabilité à remplir pour toutes personnes 

intervenant avec des mineurs dans le club. Elle préconise que tous les 
adultes la remplissent au cas où en cours de saison, ils souhaitent 
dépanner pour coacher ou entraîner des mineurs.

Elle précise que tous les documents seront téléchargeables sur le site du 
club.

Elle présente la nouveauté du paiement en ligne avec le site HelloAsso.
Enfin, elle rappelle le fonctionnement de la carte Atoo.

https://www.helloasso.com/associations/entente-port-bayeux-bessin/adhesions/adhesion-2021-2022
https://www.helloasso.com/associations/entente-port-bayeux-bessin/adhesions/adhesion-2021-2022


 

 

 

Sponsoring 

Saison 2021/2022

Xavier Herrero indique que comme annoncé la saison dernière, la 
commission sponsoring composée de Baptiste, Arnaud et Samuel a 
travaillé pour finaliser les nouvelles idées de communication.

200 Livrets sont maintenant à la disposition de tous 

Pour le moment : les Stickers et panneaux sont en attentes du retour des 
élus qui souhaitent prendre le temps de réglementer les affichages 
publicitaires dans les salles de sports.

Le club ne pourra donc pas proposer ces nouveaux produits de 
communication pour le moment.

Néanmoins, le club a besoin d’avancer et de trouver de nouveaux 
partenaires pour être soutenu financièrement dans son développement.

Il a, également, besoin de créer une véritable identité club par 
l’intermédiaire d’un maillot sublimé unique et pour tous  aux couleurs et à 
son effigie.

Dans un premier temps, le bureau souhaite équiper, dès la reprise des 
compétitions, toutes les équipes engagées en région de cet équipement. 
Suivant le nombre des partenaires qui pourraient rejoindre le club tous 
les autres collectifs pourraient en être dotés.

Le club compte sur tous ses licenciés.

Remarque : Christophe VAN ROYE fait remarquer qu’il manque les 
collectivités (mairies, département, région) sur les plaquettes. 



 

 

 

Site Internet

Grâie à Auei Bocsqcet qce ue iucb remeriie, 
nocs avons cn nocveac site internet : 

htps://ententeportbayecxbessin.iom/

Saison 2021/2022

Maxime Tourquetil, référent communication, explique que depuis le 01/03, 
nous avons un nouveau site internet venu remplacer le blog devenu 
obsolète et surtout non actualisé. 

On y retrouve toutes les infos générales du club (Historique, Organigramme, 
Créneaux d’entraînements, Calendrier, Adresses de nos salles, 
Arbitrage / table de marque, Buvette, Charte du club, Contact)

 
On y retrouve aussi la liste de nos partenaires, notre boutique et une 

médiathèque pour retrouver les photos/vidéos d’évènements et articles 
de presse.

Toutes les actualités du club sont également diffusées sur le site (mais aussi 
sur Facebook)

Quand les matchs reprendront, le programme du week-end sera présenté 
sur le site et également tous les résultats, collectif par collectif (qui ont 
chacun une page consacrée sur le site afin d’avoir toutes les infos : 
coach / lieux et dates d’entraînement / contact, etc.)

Un grand merci à Alec Bousquet pour ce travail effectué car il a été très 
disponible pour répondre aux interrogations de Maxime

 



 

 

 

Trame de formation

Saison 2021/2022

Samuel Less présente la trame de formation.
 Le plan de formation pour les jeunes sera disponible dès la saison 

prochaine. Elle a été créée dans le but d’aider les coachs à construire 
une séance, adaptée à un public jeune. Ce plan de formation sera 
disponible sur le site internet du club. Vous y trouverez des exemples de 
séances ainsi que quelques sources pour enrichir votre culture handball.

  



 

 

 

Besoins humains

• Reiherihe de jocecrs et jocecses

• Reiherihe de ioaihs et entraînecrs

• Reiherihe d’arbitres et de JAJ

• Reiherihe Tabue de marqce (rappel charte)

• Reiherihe eniadrants pocr u’éioue d’arbitrage

• Reiherihe de teihniiiens

• Reiherihe Dames Sandwiih et boctqce

Saison 2021/2022

Caroline Tourquetil énumère les besoins humains du club pour la saison à 
venir.

Elle rappelle les personnes à contacter :
- joueurs / joueuses / coachs / entraîneurs : référents sportifs selon le 

secteur
- arbitres / JAJ / encadrants pour école d’arbitrage : Alain Thiébot
- techniciens : Régis Lecardonnel ou Alain Thiebot
- table de marque / Dames sandwichs / boutique : Géraldine Renault

Toutes les informations pour les contacter sont sur le site internet du club.



 

 

 

Vie du club

● Le iucb sochaite tocjocrs avoir cn iucb-hocse 
ie qci permetrait cn apport fnaniier pocr 
ue iucb ainsi qc’cn uiec ihauecrecx pocr 
éihanger entre uiieniiés

● Le iucb sochaite tocjocrs fêter ses 10 ans

Saison 2021/2022

Caroline Tourquetil présente les souhaits pour le développement de la vie 
du club



 

 

 

Renouvellement des membres du CA

• Sortants

• Candidats

• Vote

• Membres dc CA éuc

Caroline Tourquetil détaille la partie « Renouvellement des membres du 
CA ».

Tous les ans, le CA doit être renouvelé d’1/3.
Les personnes sortantes peuvent se représenter.  



 

 

 

Sortants

Renouvellement des membres du CA

Caroline Tourquetil cite les candidats sortants :
- Kévin Marie
- Grégory Pain
- Sébastien Lemullois
- Maxime Tourquetil



 

 

 

Candidats

Renouvellement des membres du CA

Caroline Tourquetil cite les candidats pour entrer dans le CA :
- Grégory Pain
- Sébastien Lemullois
- Maxime Tourquetil
- Christophe Bremond



 

 

 

Membres du CA élus
• Administrateurs et membres du bureau

• Administrateurs

Renouvellement des membres du CA

Caroline Tourquetil présente les membres élus du CA et leurs fonctions :

- Alain Thiebot, président, référent arbitrage
- Xavier Herrero, vice-président, référent sponsoring
- Régis Lecardonnel : vice-président, référent formations et employé
- Maryse Delourmel : trésorière
- Christophe Bremond : trésorier adjoint
- Caroline Tourquetil : secrétaire
- Géraldine Renault : secrétaire adjointe, référente bénévoles et 

manifestations
- Geneviève Delavaux : membre du CA, référente sportive secteur 

découverte
- Loïc Bousquet et Sébastien Lemullois : membres du CA, référents sportifs 

secteur féminin
- Grégory Pain : membre du CA, référent sportif secteur masculin
- Maxime Tourquetil : membre du CA, référent communication



 

 

 

Remerciement aux bénévoles

Alain Thiebot remercie les bénévoles du club.

Remarques : Christophe VAN ROYE informe le club qu’un recrutement pour 
un gardien de salle pour la maintenance sera effectué par la mairie de 
Port en Bessin et sera effectif à l’automne. Le club gardera son 
autonomie au niveau de l’ouverture/fermeture de la salle.

Il explique également que la réhabilitation des gymnases et par la même 
occasion la possibilité d’un club house se fait à l’échelle du territoire. La 
petite ville de Port en Bessin qui compte 2000 habitants ne peut 
supporter ces coûts seule. Le gymnase B.Blachet va entrer dans une 
logique de réorganisation (sportive et culturelle) en fonction du devenir de 
l’ancien collège.

Monsieur le Maire réitère que l’alternance des matchs seniors A masculine 
et féminine sur Bayeux et Port en Bessin lui tient à cœur.

Il félicite le club pour son développement, il est pour lui le précurseur de 
l’intercommunalité de Bayeux. 


